

Tribuna Libre, La
Sevilla
Años 1891 - 1892

nº1 (23/12/1891) / nº2 (08/01/1892) / nº3 (23/01/1892)

LOS CONGRESOS

(Se continuará)

considerar a la sociedad como un instrumento que se utiliza en pro del pueblo, y cuando no, se recharan los usos imperativos, o que sus delimitaciones no sean tan rígidas. No se debe olvidar que el mandato imperativo que puede imponer a los Congresos, no es el mismo que el que se da a los Comités de Delegados, o que se da a los miembros de una Comisión. El mandato imperativo que se da a los miembros de una Comisión, es el que se da a los miembros de una Comisión, es el que se da a los miembros de una Comisión...

los partidos. En el momento de la emancipación, el Congreso es un órgano que surge de la necesidad de los pueblos, y no de la voluntad de unos pocos hombres. Su función es preparar a los pueblos para la realización de su propia emancipación.

Si los delegados que concurren a un Congreso se van con un mandato imperativo de sus electores en este caso nada significa el Congreso, existe un mandato imperativo de sus electores que lo lleva a él, y es la opinión que ya existe en las colectividades y para eso no es necesario reunir un Congreso, basta con leer la prensa.

La unión de los hombres no depende de acuerdos, depende de la verdad demostrada, de la verdad que se encuentra en la vida misma. Los Congresos no se celebran para discutir principios, sino para discutir la realidad que nos rodea.

Para discutir principios basta convocar un Congreso. Lo que se discute en un Congreso no es la teoría, sino la práctica. Los Congresos son necesarios para que los pueblos puedan preparar su propia emancipación.

Si el ser completamente libre, da derecho a la escuela comunista. Este es el problema de nuestra época. El problema de la libertad, el problema de la emancipación de los pueblos.

El problema de la libertad es el problema de la emancipación. Los Congresos son necesarios para que los pueblos puedan preparar su propia emancipación.

Los Congresos son necesarios para que los pueblos puedan preparar su propia emancipación. No se trata de discutir principios, sino de discutir la realidad que nos rodea.

Los Congresos son necesarios para que los pueblos puedan preparar su propia emancipación. Su función es preparar a los pueblos para la realización de su propia emancipación.

Desde la perspectiva de los hombres, el problema de la libertad es el problema de la emancipación. Los Congresos son necesarios para que los pueblos puedan preparar su propia emancipación.

Los Congresos son necesarios para que los pueblos puedan preparar su propia emancipación. No se trata de discutir principios, sino de discutir la realidad que nos rodea.

Los Congresos son necesarios para que los pueblos puedan preparar su propia emancipación. Su función es preparar a los pueblos para la realización de su propia emancipación.

Los Congresos son necesarios para que los pueblos puedan preparar su propia emancipación. No se trata de discutir principios, sino de discutir la realidad que nos rodea.

Los Congresos son necesarios para que los pueblos puedan preparar su propia emancipación. Su función es preparar a los pueblos para la realización de su propia emancipación.

la revolución social, de la cual hubo de hacer men-... La puerta de la cárcel con una demostración de...

COMUNICADOS

Compañeros del consejo de redacción, Salud: Teniendo conocimiento del balance La Tribuna...

1. Considerando que es necesario a la vez que provechosos, defender nuestros principios dentro...

2. Demostrar con raones prácticas dentro de las ideas, el derecho que nos existe para atacar...

3. El último derecho tienen los demás, pues así lo permiten nuestros principios, dicen libertad...

Para propagar nuestras ideas, para aclarar la discusión de principios, a la exposición de ideas...

Los medios para la propaganda no pueden ser otros que contra las teorías de unos, las teorías...

La acción individual ya colectiva pero siempre espontánea de los individuos.

Desde las primeras horas de la mañana del día 7 de presente mes, nuestros grupos de...

procesa por la publicación de un suplemento al número correspondiente al Socialismo, que debía...

masa de obreros en su serena y pacífica actitud y que parece estar dispuesta a conducir a...

Señalan las diez y media, cuando una pareja de la guardia civil ocupa las puertas de la cárcel...

En la sala destinada para la vista, y en el momento de tomar juramento a los jurados, salió una voz...

La siguiente forma: "Se hace V. autor del delito de la publicación de una hoja suplementaria al periódico 'El Socialismo'...

de esto, se publica 'El Socialismo' y se publica sin autorización previa" Si V. aparece...

El llamado a la atención al representante del ministerio Fiscal, que mi defendido se haya hecho autor del delito que se le acusa, pregunté si se con-

decir que si "A grandes rasgos demuestro la inachable de la conducta de nuestro compañero, y...

dicando que vuestros y no, de donde un ideal con toda su energía y firmeza de carácter, y de...

nuestro compañero, que a veces carece de lo necesario por derecho a los necesitados, y termino...

Presidente la pregunta a Salvochea, de si tenía al- gún que exponer, y le dijo que sí. "Se me acusa de...

Para terminar, os diré que nuestro compañero no fue absuelto.

masa de obreros en su serena y pacífica actitud y que parece estar dispuesta a conducir a...

de todas sus acciones y manifestaciones; que solo se puede concretar a esta expresión: hay lo que quite...

Algunos dicen que servirán para la propaganda. No podemos juzgar el hecho de que unos...

Nuestros creemos que para combatir la acción de los Congresos autoritarios el mejor medio...

Para propagar nuestras ideas, para aclarar la discusión de principios, a la exposición de ideas...

Los medios para la propaganda no pueden ser otros que contra las teorías de unos, las teorías...

La acción individual ya colectiva pero siempre espontánea de los individuos.

Desde las primeras horas de la mañana del día 7 de presente mes, nuestros grupos de...

procesa por la publicación de un suplemento al número correspondiente al Socialismo, que debía...

masa de obreros en su serena y pacífica actitud y que parece estar dispuesta a conducir a...

masa de obreros en su serena y pacífica actitud y que parece estar dispuesta a conducir a...

NO MAS TUDORES

Los Patriotas. He ahí el grito que lanzará el cuarto estado...

En un momento no muy lejano: no más labores, no más fatigas, no más vejaciones, ni compañeros de cadenas, ni injusticia social, ni desprecio de las justas aspiraciones de las masas populares, ni desprecio de las justas aspiraciones de las masas populares, ni desprecio de las justas aspiraciones de las masas populares...

Si yo el más ignorante, me dirijo a esos hombres de ciencia, a esos tribunales eminentes, a esos hombres de ciencia, a esos tribunales eminentes, a esos hombres de ciencia...

Si yo el más ignorante, me dirijo a esos hombres de ciencia, a esos tribunales eminentes, a esos hombres de ciencia...

REUNION CELEBRADA POR LOS UNIONISTAS REPUBLICANOS

UN ZAVATERO.

Bajo la presidencia del republicano Solo Espinosa, habiendo la sesión y leída el acta de la anterior, el presidente pregunta si se aprueba, y pide la palabra el ciudadano Domingo, y dice que lo consignado en el acta, carece de exactitud que me con lo que el no estaba conforme, es con la unión de comarcas republicanas que de las unidades de la unión republicana y que el la desautoriza el acto, precisa que el no se hallaba conforme con la unión republicana y que el la desautoriza el acto, precisa que el no se hallaba conforme con la unión republicana...

La libertad, es preciso unirnos todos y derrumbamos este inicuo orden social donde a los señores y a los señores, que el productor de las riquezas vive en la abundancia, mientras el obrero vive en la miseria, en la miseria, en la miseria...

En el número próximo, publicaremos la conferencia que se celebró en la sesión de la Unión Republicana, se levantó la sesión, se levantó la sesión, se levantó la sesión...

Según la *Fundación Social*, no existe en Sevilla más periódicos que *La Tribuna*, no existe en Sevilla más periódicos que *La Tribuna*, no existe en Sevilla más periódicos que *La Tribuna*...

No siéndonos posible publicar en este número la publicación del prospecto anuncio de este periódico, lo haremos en el próximo; lo que hacemos para constar para satisfacción de todos los compañeros.

MISCELANEA

El SOUTRARIO.

Sevilla 21 de Diciembre de 1911.

En el número próximo, publicaremos la conferencia que se celebró en la sesión de la Unión Republicana, se levantó la sesión, se levantó la sesión, se levantó la sesión...

Según la *Fundación Social*, no existe en Sevilla más periódicos que *La Tribuna*, no existe en Sevilla más periódicos que *La Tribuna*, no existe en Sevilla más periódicos que *La Tribuna*...

No siéndonos posible publicar en este número la publicación del prospecto anuncio de este periódico, lo haremos en el próximo; lo que hacemos para constar para satisfacción de todos los compañeros.

ficientes productos el día de la revolución me...

No, no hay que temer; hoy se vive muy mal...

Se ha dicho, que si en realidad se produce...

Este es cierto, ciertísimo, pero hay que tener...

cuenta que si no se produce más, no es en mane...

de producir, no deja se produzca más que aque...

lo que a ella conviene. Esto está probado a to...

simos trabajadores que demandan ocupación y...

almacenes suficientes productos de todas clases...

ya si los hay y cuántos más no habría si tuvie...

sen ocupación todos los que inútilmente lo bus...

can? Con el sin número de desocupados que la...

sociedad cuenta unos voluntarios y otros forzo...

lo cual, no deja producir más que la aproxima...

ción del consumo conservando el sereno, y...

Para saber si se produce ó no lo suficiente...

hay que dar libre acceso y los productores, á los...

medios de producción.

Admitiendo la hipótesis de que no hubiese...

trabajadores para acelerar la Revolución Social.

Mientras esta no se efectue, seremos misera...

temor se pierda.

Hay quien cree no es factible no siendo una...

mayoría, es suficiente.

Problemas.

Suponamos que por cualquier circunstancia...

la Revolución Social. Como quiera que esa mi...

no sea tan ignorante el campesino que cuan...

convertir en mayoría de la noche á la mañana...

de producir, no deja se produzca más que aque...

de valor el dinero; no hay títulos de propiedad...

Al efectuarse la Revolución Social, ha dejado...

Vamos; no hay que temer.

ner al pueblo de tan baja condición.

que abolieren el gremio de ser faja y estrictamente...

que los hombres han podido concebir y realizar; ante...

que todos los hombres se han convertido en ser esclavos de...

los rigores, los castigos, las vejaciones por la rapacidad de...

tan grandes como los que tiran del resultado de sus empre...

de estos aparatos de la emancipación. Aun los mi...

de los grandes que los que tiran del resultado de sus empre...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

que los hombres se han convertido en ser esclavos de...

NO HAY QUE TEMER

COLABORACION

SIGNADO EL MARINO.

Muchos se preocupan de lo que puede suce...

No somos infalibles y como todo mortal es...

Preocupaciones vanas!

¿Quién se preocupa de la sangre que pueda...

erramarse cuando todos los días suscubren mi...

de terraplenes de las minas, del estallido de...

causas en su valor más aproximado y maritias...

del lado de la justicia.

¿Quién se preocupa de la sangre que pueda...

erramarse cuando todos los días suscubren mi...

de terraplenes de las minas, del estallido de...

causas en su valor más aproximado y maritias...

del lado de la justicia.

¿Quién se preocupa de la sangre que pueda...

erramarse cuando todos los días suscubren mi...

de terraplenes de las minas, del estallido de...

causas en su valor más aproximado y maritias...

del lado de la justicia.

¿Quién se preocupa de la sangre que pueda...

erramarse cuando todos los días suscubren mi...

de terraplenes de las minas, del estallido de...

causas en su valor más aproximado y maritias...

del lado de la justicia.

¿Quién se preocupa de la sangre que pueda...

de la Revolución le diga, eno tienes que pagar...

para que vaya a cobrarle; ni nadie al dueño de...

lo que importa, es hacer la Revolución Social que...

luego ya sabemos creyéramos sin temer, como...

confusión al primer aventurero que le ofrezca...

pan.

Esto no es posible suceda; no hay que supo...

ner al pueblo de tan baja condición.

Vamos; no hay que temer.

de valor el dinero; no hay títulos de propiedad...

Al efectuarse la Revolución Social, ha dejado...

ni de ninguna especie; no hay títulos de propiedad...

no llamar las cosas por su propio nombre no se...

llama injusticia, el ejercicio, la autoridad, en in...

La que sufre las calamidades de esta socie...

te vengada; es la masa productora; es la gran ma...

ha beneficiada la Revolución así, que, como es...

primera en conservar lo ganado en la lucha!

Ahora bien, se dirá, que no sabiendo como...

arreglarse habrá confusión y tal vez dejen perder...

lo ganado.

Contonces, en lo de la confusión porque ésta...

va en la zuda en todo cambio social y más cuando...

se trata de un cambio tan grande, pero no hay...

temor, no puede haberlo de que la Revolución...

se pierda.

No quedará consolidada la sociedad bella...

que predicamos los comunista-anarquistas en un...

momento, pero tampoco conquistará el burgués...

los arcaicos que corren la sociedad.

Podrá ocurrir en todo caso que, el campesi...

mo, no quedará sus misas más que a cambio...

de grandes cantidades de otros productos que le...

sean necesarios; pero esta exigencia, además de...

ser hecha (en caso de hacerla) por una infima...

car en mucho porque la libertad del trabajo re...

guilaria por sí solo los individuos de diferen...

productos y evitaría la competencia.

quisieran y podrían muy bien variar de oficio...

por la gran facilidad que se producirá en el por...

venir ayudados de la mecánica que es indudable...

se desarrollará progresivamente de manera ad...

mitable.

Podemos estar seguros, que entre los siste...

mas conocidos, la humanidad optará por el co...

munistas sino surgiere otro mejor que es dudoso...

será perfeccionar.

Si la Revolución se hace en nombre de la...

anarquía, ni los comunistas, ni los colectivistas...

ni nadie podrá imponer un sistema, porque los...

comunistas, no podrán impedir á los colecti...

vistas ni á nadie, practiquen entre ellos un siste...

ma, siempre que se impongan á los demás como...

si los colectivistas ni nadie, podían impedirnos á...

nosotros, practicásemos el comunismo.

Si unos á otros, no impusiéramos, tal sea...

ramos el principio de libertad; el principio anar...

quisita.

Si los partidarios de cualquier sistema trata...

sen de imponer ó fueren una amenaza á la so...

ciudad; serían destruidos por el pueblo, libra co...

mo antes lo hubiera sido la burguesía.

Existen una ciencia, muy vaga por cierto...

entre muchos comunistas y colectivistas que creen...

que el más interesado en conservar...

1. A. Ramos

JOSE RAMOS

LA TRIBUNA LIBRE

que su respectivo sistema ha de ser practicado en general por todos al siguiente día de la Revolución Social.

Partidaria de una y otra escuela han declarado ya que serán los prácticos, lo que no puede negarse porque quien lo dudara se vería obligado a negarse por el principio de la igualdad de los derechos y de la igualdad de las obligaciones.

El comunismo, como productor que es de la última solución de la ciencia económica es el sistema más sencillo y menos peligroso en vez de que el colectivismo, es además de engorroso, comprometido, porque con el es fácil y casi seguro, que la humanidad, volverá al estado actual ya que mantiene de hecho la división de clases.

El colectivismo da a quien quiere dar al individuo un principio de justicia, pero si se profundiza un poco, se verá no solamente el absurdo de tasar ningún producto porque en realidad, un producto vale el otro; además que dado el enlazamiento que tienen todos los trabajos entre sí, es imposible la tasación porque el minero, no puede tasar el valor de una tonelada de mineral, por cuanto que para su extracción ha empleado herramientas y máquinas no elaboradas por él; y como el minero, a todos acontecía. El asar, puede decirlo que vale un vestido en manera alguna, porque el no ha hecho la máquina, las agujas, la plancha; ni el tejido el hilo, el paño o tela, y si se mira, se verá este absurdo en todos los artes, oficios y ciencias.

Admitiendo la hipótesis de que podrían evaluarse los productos — lo cual daría mucha importancia al colectivismo — pues aun así, no sería admitido por los que sin preocupaciones, aman de verdad la emancipación social y el bienestar de los productores en moneda, libre, significare en algo a su productor, por lo que se daba la gran cuestión, su forma, por lo que se daba lugar al juicio, al valor y a otras cosas, en un lugar de disposición de una cantidad, en cualquier forma que este consiguiera — quien puede impedirle el nombre de las cosas y la importancia de ellas en día, y sus dimensiones de hoy, no tardaría en estar sobre nuestro lado, sobre todo, si reflexionan un poco sobre la bondad del comunismo y el colectivismo. Estos lo consiguen mejor que nosotros, pero que nos llamamos comunistas no debemos olvidar la igualdad y la exposición de los principios y por aquellos de que se habla, pero que no se llama comunismo, sino que se llama colectivismo.

El colectivismo, perderá importancia de día en día, y sus dimensiones de hoy, no tardarán en estar sobre nuestro lado, sobre todo, si reflexionan un poco sobre la bondad del comunismo y el colectivismo. Estos lo consiguen mejor que nosotros, pero que nos llamamos comunistas no debemos olvidar la igualdad y la exposición de los principios y por aquellos de que se habla, pero que no se llama comunismo, sino que se llama colectivismo.

NOTICIAS VARIAS

El día 6, falleció tras larga y penosa enfermedad, el Sr. D. Juan María de los Ríos y Perdomo, propietario de una casa en la calle de San Mateo, número 12. El Sr. de los Ríos, que era de avanzada edad, había sido un distinguido profesional de la medicina y había ejercido su profesión durante muchos años. Su familia es una de las más antiguas de esta ciudad.

El Sr. D. Juan María de los Ríos y Perdomo, propietario de una casa en la calle de San Mateo, número 12. El Sr. de los Ríos, que era de avanzada edad, había sido un distinguido profesional de la medicina y había ejercido su profesión durante muchos años. Su familia es una de las más antiguas de esta ciudad.

Los camiones de Bilbao, han suspendido su servicio por los días 15 y 16 de este mes, debido a las dificultades que se presentan en el puerto de Gijón, por las fuertes lluvias que han ocasionado graves daños en las vías férreas y en las carreteras que comunican con el puerto. Los camiones de Bilbao, han suspendido su servicio por los días 15 y 16 de este mes, debido a las dificultades que se presentan en el puerto de Gijón, por las fuertes lluvias que han ocasionado graves daños en las vías férreas y en las carreteras que comunican con el puerto.

CORRESPONDENCIA

El día 6, falleció tras larga y penosa enfermedad, el Sr. D. Juan María de los Ríos y Perdomo, propietario de una casa en la calle de San Mateo, número 12. El Sr. de los Ríos, que era de avanzada edad, había sido un distinguido profesional de la medicina y había ejercido su profesión durante muchos años. Su familia es una de las más antiguas de esta ciudad.

El Sr. D. Juan María de los Ríos y Perdomo, propietario de una casa en la calle de San Mateo, número 12. El Sr. de los Ríos, que era de avanzada edad, había sido un distinguido profesional de la medicina y había ejercido su profesión durante muchos años. Su familia es una de las más antiguas de esta ciudad.

El Sr. D. Juan María de los Ríos y Perdomo, propietario de una casa en la calle de San Mateo, número 12. El Sr. de los Ríos, que era de avanzada edad, había sido un distinguido profesional de la medicina y había ejercido su profesión durante muchos años. Su familia es una de las más antiguas de esta ciudad.

El Sr. D. Juan María de los Ríos y Perdomo, propietario de una casa en la calle de San Mateo, número 12. El Sr. de los Ríos, que era de avanzada edad, había sido un distinguido profesional de la medicina y había ejercido su profesión durante muchos años. Su familia es una de las más antiguas de esta ciudad.

ciones, trabaja a gusto de los burgueses, ya que tan cartilino eres. No te lices Revista